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Octobre 2024 
 
RAPPORT DES CO-PRESIDENCES – ANNÉE 2023-2024 
 
Cela a été un honneur pour nous, Stéphane Paris et Chantal Agbahungba, de présider le premier 
conseil d’administra�on de l’École secondaire Michelle-O’Bonsawin. Présider est un grand mot, 
car cela a été un travail d’équipe avec nos merveilleux collègues aux idées fabuleuses qui n’ont 
pas manqué d’inspira�on pour créer de chaleureux moments et d’excellentes ac�vités pour 
notre école. Nous poursuivons en remerciant l’administra�on de l’école avec à sa tête Francis 
Cronier-Thériault et Geneviève Lip qui par leurs années d’expérience en la ma�ère nous ont 
guidés et facilité la tâche. 
 
Les ac�vités du premier conseil d’administra�on ont eu lieu du 18 octobre 2023 au 24 juin. 
L‘exécu�f de 2023-2024 était composé de Stéphane Paris et Chantal Agbahungba comme co-
présidents, Ichraq Ayad comme trésorière et 5 secrétaires par roulement : Heidi Pospisil; Luc 
Tremblay; Danielle Carbonneau; Ginete Fischer; Robert Knox. 
 
Ce conseil a commencé avec 12 parents, 2 élèves et les 2 membres de la direc�on. 

Prénom et nom 
 

Chantal Agbahungba 
 

Jean-Charles Brau 
 

Ichraq Ayad 
 

Thierry Gervais 
 

Danielle Carbonneau 
 

Natalia Rockcliffe 
 

John Di Fruscia 
 

Représentants des élèves 

Ginete Fisher 
 

Heidi Pirbhai 

Robert Knox 
 

Evie Da Silva 

Stephane Paris 
 

Direc�on 

Heidi Pospisil 
 

Genevieve Lip 

Jonathan St-Germain 
 

Francis Cronier-Thériault 

Luc Tremblay  
 

 

 
6 rencontres officielles du CA ont eu lieu :  

- 18 octobre 2023 
- 21 novembre 2023 
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- 16 janvier 2024 
- 5 mars 2024 
- 7 mai 2024 
- 11 juin 2024 

Au cours de cete année, le conseil d’administra�on a ini�é plusieurs comités, dont le comité de 
levés de fonds et celui des ac�vités communautaires. Ces comités ont lancé plusieurs ac�vités qui 
nous ont permis de lever des sommes substan�elles, mais aussi fait plaisir à nous-mêmes et à 
démontrer à nos enfants l’u�lité du bénévolat.  

 Comité des ac�vités communautaires : Robert Knox 

La vision du comité est de créer des tradi�ons dis�nctes, rassembleuses, inclusives et 
interac�ves (le fun, cool et en français). 
Parmi les visées de ce comité :  

o Inclure les parents anglophones  
o Considérer l’inclusion des francophones et francophiles au-delà de la 

communauté ESMO  
o Mieux comprendre le programme des écoles Legacy (Downie Wenjack 

Founda�on) pour créer des ac�vités (ReconciliAc�on) en communauté qui 
pourraient complimenter les efforts de l’école. 

Pour ce comité, presque tous les membres du conseil ont par�cipé aux ac�vités. 
 

 Comité Levée des fonds : Luc Tremblay 
Le comité voudrait prendre le pouls de ce que les autres écoles font pour pouvoir se 
dis�nguer. Le comité voudrait être en ligne avec les objec�fs de l’école quant à la vérité 
et la réconcilia�on.  
5 membres ont par�cipé aux ac�vités du comité 

 

 Comité d’accueil 

L’objec�f de ce comité est : 

o Une ou deux personnes de ce comité seraient des ambassadeurs pour les 
nouvelles familles qui arrivent à l’école. 

o Un évènement communautaire (pas d’entrée libre), deux ou trois membres de 
ce comité feraient l’accueil à la porte, ambassadeurs sur place, représentant.e.s 
formel.le.s. 

Ce comité n’a pas eu le temps de se développer vu l’engouement des autres comités. 
Implicitement les 2 co-présidents ont par�cipé à l’accueil des évènements 
communautaires. 

Parmi les ac�vités : 

- La soirée « Sols�ce d’hiver » qui a eu lieu le 19 décembre et a rassemblé une grande 
foule de familles et de voisins intéressés à connaitre l’école; 
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- 17 mai l’inaugura�on de notre école, un franc succès pour la communauté francophone 
de l’Ontario; 

- Plusieurs journées pizza, merci à l’équipe dynamique de Ginete Fischer; 
- Le match de soccer du 11 juin avec nos élèves très mo�vés; 
- La fête champêtre du 24 juin avec le barbecue, la vente de maïs soufflé et de sucreries. 

Plusieurs talents ont été démontrés par leur savoir-faire (les belles pancartes de Heidi 
Pospisil, le seau d’O’revoir de Luc Tremblay); 

- La soirée curriculum de cete année. 

De nos fonds, nous avons donné 1000 $ pour l’équipe de soccer pour amoindrir les frais. 

Merci à Stéphane pour son don de 500 $ pour la machine à maïs soufflé. 

Ouverts avec un solde de 425 $ au 30 septembre 2023, nous avons un revenu de 2277,67 $ au 
30 septembre 2024. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Composé par les co-présidents du Conseil d’école 2023-2024, Chantal Agbahungba et Stéphane 
Paris 


